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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0712/2013 )

Eingereicht am 04.04.2013 um 09:10 Uhr.

Raumbedarf der Friedrich-Ebert-Schule in Badenstedt

Die Friedrich-Ebert-Schule hat aufgrund gestiegener Anmeldungen von Schülerinnen und 
Schülern einen erhöhten Raumbedarf angemeldet. Konkret fehlt für das nächste Schuljahr 
ein Klassenraum, da fünf Klassen gebildet werden müssen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie wird der zusätzliche Raumbedarf an der Friedrich-Ebert-Schule gedeckt?

2. Welche Zügigkeit ist in den folgenden Schuljahren für den jeweiligen ersten Jahrgang zu 
    erwarten?
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